



La délégation générale à la Sûreté nationale a reçu mardi à Yaoundé, Une délégation d'encadreurs, de stagiaires et d'accompagnateurs de la 37ème promotion de l'École d'Etat-major du Kenya.

Le commissaire divisionnaire, Dr Jean Louis Messing, Inspecteur Général à la Dgsn, représentant personnel du Délégué général empêché, a accueilli hier, mardi 15 mars à l'École nationale Supérieure de Police, la délégation de l'École d'Etat-major du Kenya. Conduite par le Chef de brigade, Joakim Ngure Mwamburi, ladite délégation était constituée d'une trentaine de membres dont des stagiaires originaires des pays comme le Rwanda, l'Ouganda, la Tanzanie ainsi que les formateurs et les officiers kenyans.

En voyage d'études, ces invités spéciaux ont salué la marque d'attention à eux adressée et surtout, apprécié la master class sur l'économie numérique dispensée au cours de cette visite.

En effet, d'après, le Chef de la délégation kenyenne, les efforts de la police camerounaise dans la lutte contre la cybercriminalité sont un exemple à suivre et cela a permis aux différents stagiaires d'apprendre de nombreuses astuces.

« Nous sommes reconnaissants de ce partage d'expérience d'avec la police camerounaise. Nous espérons pouvoir approfondir les échanges afin d'enrichir nos connaissances sur la question », va indiquer le général Kenyan.